



学校教育目標：自ら鍛え 自ら磨く ～つよく かしこく やさしい子～

# Kumasan

令和3年5月21日  
学校だより 6月号  
熊野第三小学校  
校長 和田 愛  
HP <http://kuma0316.ec-net.jp>

ゴールデンウィークが明け状況は一変しました。広島県の感染レベルは「ステージ4」へと引き上げられ、緊急事態宣言が発令されました。学校では、5月7日（金）に修学旅行の延期が決まったことを受け、感染拡大リスクを可能な限り低減するため、身体的距離をできるだけ2m程度確保するよう、各教室・特別教室の座席配置を変更しました。5年1組は、ワークルームへの教室移動を行いました。

また、保護者の皆様にもお知らせしました通り、放課後は当面の間、学校以外の場所（友達の家や公園など）へ遊びに行ってはいけないことを児童に指導しています。①登下校中はマスクを必ず着用すること、②朝の検温・健康観察カードへの記入、③ハンカチ・ティッシュの確認と併せてご協力をよろしくお願いいたします。

## ☆ 6年生の総合的な学習の時間は、卒業生から託された池の掃除からスタート！



見事なバケツリレーで、  
どんどん水が減っていきます。



底に溜まっていた泥なども  
綺麗に取り除かれ、ピカピカに。



水を溜めて今日のは  
終了しました。

## ☆ お知らせとお願い

### お知らせ

現時点での熊野町教育委員会の方針と学校の対応についてお知らせします。

#### ○学校行事について

- ・修学旅行、宿泊学習については9月以降に延期する。⇒修学旅行 9/5, 6に、  
宿泊学習 11/1, 2に変更。

#### ○健康診断について

- ・緊急事態宣言発令中は延期する。⇒調整中

#### ○夏季休業中のプール開放について

- ・今年度もプール開放は中止とする。⇒6/26(土)実施の水の上安全講習会及び参観日の中止。

### お願い

- 欠席・遅刻のご連絡は、学校へ電話連絡か連絡帳（感染防止のため兄弟間のみ可）でお知らせください。

※当面の間、ご家族の方の発熱等に伴う児童の欠席についても「出席停止」の扱いとなります。

- 梅雨の時期に入りました。お配りしている「警報発令時の対応について」を再度ご確認ください。

## ☆ たの 楽しかった 1年生を迎える会

4月30日(金)運動場で1年生を迎える会をしました。まず、縦割り班に分かれて一人ずつ自己紹介をしました。そして、班対抗のじゃんけん大会で楽しく盛り上がりました。その後、2つの学年で遠足に行きました。6年生が「楽しかった。1年生ってかわいいね。」と話していました。他学年との交流もあり、全校で楽しい1日になりました。



## ☆ すこやか朝会で、なわとびをがんばりました。



5月11日(火)すこやか朝会がありました。今年度の児童に育みたい力「向上心」の学校の取組の一つになわとびがあります。個人の力の伸びがわかるようになわとびカードを使います。田盛先生の「なわとび名人になったら、こんな金メダルをあげます!」という言葉に、たくさんの子の目がやる気で輝いていました。1年間で、なわとびの技がたくさんでできるように取り組んでいきたいと思っています。

## ☆ 交通安全教室がありました。

5月18日(火)3年生は、自転車交通安全教室がありました。熊野第二小学校3年生と一緒に学びました。海田警察書交通課、テクノ自動車学校、安芸地区交通安全協会熊野支部、熊野町教育委員会の方から安全に自転車に乗ることを教えていただきました。お家でも習ったことを生かして自転車の安全点検をしたり、交通ルールを守って自転車に乗ったりしましょう。



## ☆ スクールカウンセラーについて ☆

年間9回スクールカウンセラーが来校されます。カウンセリングは、児童及び保護者がご利用可能ですので、お気軽に学校までご連絡ください。

カウンセラー：宮地 真紀 先生

日程：5月31日      6月21日      9月6日      10月4日      11月1日

11月29日      12月20日      1月31日      2月21日

時間：12:40～16:40